
Protokoll der Jahreshauptversammlung H02 vom 05.02.2016 in der 
Gaststätte Rosmarin & Thymian, Bahnhofsstraße 18-20 in 29699 Bomlitz

Die Jahreshauptversammlung begann offiziell um 20:00 Uhr.

Anwesend waren:

Stimmberechtigte Teilnehmer:

DL1AH Kai-Uwe Hoefs
DK1OM Jan-Henrik Preine
DK6NR Norbert Roos 
DL2OAV Gudrun Preine
DL2OT Walter Rodschies
DL3FV Friedhelm Freund
DL5ABG Markus Müller
DL9NAS Thomas Pfeiffer
DO1MF Martin Fischer von Frieling
SWL Wolfgang Doose

Als gern gesehene Gäste waren anwesend:

DL2OAQ Hans-Heinrich Reiter H43
DK1OO Werner Klemme N62
SWL Angelika Rodschies
SWL  Eddy Winrow
SWL Neila Carneiro

Die offizielle Tagesordnung: 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Wahl des Protokollführers oder der Protokollführerin
3. Genehmigung der Tagesordnung
4. Bericht des Vorstandes
5. Entlastung des Vorstandes
6. Verschiedenes



Zu 1. Die Versammlung wurde durch den OVV DK1OM eröffnet. Die zahlreichen Gäste wurden 
besonders herzlich begrüßt. Die Einladung zur Jahreshauptversammlung ist allen Mitgliedern 
rechtzeitig zugegangen, die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Zu 2: Martin DO1MF stellte sich als Protokollführer zur Verfügung und wurde per 
Handzeichen einstimmig gewählt.

Zu 3: Die Versammlung genehmigte die vorgelegte Tagesordnung per Handzeichen einstimmig.

Zu 4: DK1OM gab eine Rückschau auf die vielen Ereignisse des Jahres 2015.
Die Gründung des ARCH (Amateur-Radio-Club Heidekreis), die Fortschritte am Funkturm in 
Dorfmark und die bevorstehende Entscheidung zur Google Impact Challenge wurden unter 
anderem thematisiert. Das Manuskript seiner Rede ist als Anlage beigefügt.
 
Zu 5: DK6NR beantragte die Entlastung des Vorstandes. 
Per Handzeichen wurde der Vorstand einstimmig mit 10 Ja-Stimmen, keiner Nein-Stimme und 
keiner Enthaltung entlastet. DK1OM bedankte sich für das ausgesprochene Vertrauen und 
dankte speziell DL5ABG für seine langjährige Arbeit als Kassenwart.
 
Zu 6: Diverses: DO1MF wies auf den neuen QSL Service des DARC Verlages hin, der es 
erlaubt, ein gewisses Kontingent an QSL Karten zu kaufen, die dann gleich mit den QSO Daten 
bedruckt und über den DARC QSL Service versendet werden. Die QSO Daten werden per ADIF 
Datei übermittelt. Das würde unseren QSL Manager bei über 600 Karten für unser 
Sonderrufzeichen 60H02 deutlich entlasten.

DO1MF thematisierte, dass in der Whatsapp Gruppe und im Mailverteiler nur 
amateurfunkrelevante Postings und Texte gesendet werden sollen. Speziell die Absender einiger 
sexistischer Posts sollten noch einmal darüber nachdenken, dass wir auch Frauen in diesen 
Gruppen haben. Diese Posts haben dort nichts zu suchen.

Im Rahmen einer Diskussion über die Jugendarbeit stellte sich DL2OT Walter Rodschies als 
Verantwortlicher für die Jugendarbeit zur Verfügung. Viel Glück in deinem Amt, Walter!

Die Räumlichkeiten in der Grundschule Bomlitz sollen nach und nach mit amateurfunkrelevanten 
Bildern und Postern ausgestattet werden, um unseren Anspruch auf die Nutzung zu 
dokumentieren.

Der offizielle Teil des OV-Abends war gegen 21:30 Uhr beendet und man konnte zum 
gemütlichen Teil übergehen.

08. Februar 2016

Protokollführer OVV
Martin Fischer von Frieling Jan-Henrik Preine


